

# 愛労連

## 愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7  
労働会館東館3F  
TEL 052-871-5433  
FAX 052-871-5618  
URL <http://www.airoren.gr.jp>  
発行人 横松 佐一  
第190号 2009年5月10日

- 第35回東海自治体学校  
5月24日(日)10時 愛知県勤労会館
- 6・12安心年金学習会  
6月12日(金)18時半 労働会館東館ホール
- 地域労連研究集会  
6月13(土)~14日(日) 犬山迎帆樓
- 第55回愛知母親大会  
6月14日(日)10時 中村区・同朋高校

# なくそう失業と貧困!県下6000人の熱気

## 第80回愛知県中央メーデー

はじめての参加です



建交労 学童保育支部 渡辺綾さん  
デコレーションを青年部で一緒に作りました。今回のテーマは「雇用」。とっても楽しくできました。いろんな団体が集まっていますね。

楽しいドコマリました



自治労連・名古屋市職労 えいせい支部 上田早穂さん  
暗い話題をデコレーションで明るく前向きにアピールできるのは年に一度くらい、いいですね。ほんとにたくさんの人でびっくりしました。

たべさんのにびっくり



何の集まりかと…  
検数労連 京井厚樹さん(左)と田畠勝也さん(右)  
参加者多いですね。高校生の時、近くを通って何の集まりかと思つたことがあります。自分が参加するとは思つたのですね。(京井さん)

# 生かそう憲法

第80回愛知県中央メーデーは、中区・白川公園でおこなわれ、4500人が集まりました。主催者を代表して羽根克明実行委員長は、「昨年から広がる派遣・非正規切りに対し、労働者が立ち上がり反撃が始まっている」とあいさつ。この間、相談会などをおこなってきた愛知県議会議事務局長、岩中正巳日本共産党県委員長からも連帯・激励のあいさつがありました。

## 6会場で地域メーデー

地域では東三河、尾張東、尾張中部、尾張北、一宮、安城の6カ所で地域メーデーをおこない、1500人が参加。愛知県下全体で6000人の仲間が「労働者の雇用を守ろう」とメーデーに結集し、多彩にアピールしました。

## 東三河



デコレーションが目を引いた

## 尾東



プラカードを掲げデモする参加者

## 尾中



集会には200人が参加

## 尾北



「ガンバロウ」を参加者で熱唱

## 一宮



180人の参加でデモ行進

## 安城



民主党や社民党も参加

## 名古屋市長選挙の結果

|        |          |
|--------|----------|
| 投票数    | 50.54%   |
| 投票総数   | 885,630  |
| 太田よしうう | 72,955票  |
| 河村たかし  | 512,226票 |
| 細川まさひこ | 281,389票 |

名古屋市長選挙、焦点は雇用の確保、地域経済の回復、福祉、医療の市民負担を減らすことなどでした。マスコミは公開討論、紙上討論などとこれまでにない報道ぶりで候補者の政策・人柄を市民に知らせました▼報道関係者などは「政策は太田よしうさんが一番」としていましたが、河村氏が60%近い票を獲得し当選しました▼細川氏の得票はこれまでの自民党と公明党の組織票を大きく下回りました。松原市政を継続し、大企業が応援する候補では市政は変わらないと判断した結果だといえます▼国による悪政は、税と社会保障の負担を増やし、生活不安を招いてきました。これに対する怒りから、「市政を変えたい」との願いが大きくなりました▼この「変えたい」という票が、自公対民主の2大政党論のなかで、太田氏の票までも河村氏にいつしまったともいえます。

「官と民の対立」「市民税10%減」の政策は、一時的には言え、市民の感情を捕まえました▼新自由主義、構造改革路線を推し進め、憲法を変えるとする市長は、市民の「変えたい」という願いにこたえることはできません。革新市政の会が掲げた「マニフェスト」で、要求実現を迫る地域からの運動がありますます重要ななっています。(梅)

こうむ 名古屋市長選挙、



今年1月に結成した事業系産廃業者の組合「サンスイ支部」のメンバーを紹介する志水八郎委員長②

長から「厳しい情勢を反映され、満場の拍手で迎えられました。第二部の冒頭、志水委員長から報告と決意が述べられました。

春闘は、4月18日、全労連・全国一般労働組合愛知地本は、第一回を激励し、新規の仲間を開催しました。第一回では、職場の退職強要やパワーハラと闘い、勝利的和解を勝ち取った3人の青年から報告と決意が述べられました。

春闘は、4月18日、全労連・全国一般労働組合愛知地本は、第一回を激励し、新規の仲間を開催しました。第一回では、職場の退職強要やパワーハラと闘い、勝利的和解を勝ち取った3人の青年から報告と決意が述べられました。

## 半年間で 7組合を結成

**全労連・全国一般**

手で迎えられました。  
新労組・新組合員紹介で  
三井の派遣切り等と闘う北  
部青年ユニオン、世界独占  
資本「R&H」と闘う日本  
アクリルの仲間からそれぞ  
れ力強い発言がありました。

集会は終始和やかな中で  
も熱氣と感動に溢れ、「青  
年や女性が多いのにびっくり」「すばらしい集会で元気  
をもらった」の声が満ちてい  
ました。

## 4・18春の宵の宴

### 最低賃金 引き上げ

# 生計費重視を

### 労働局に要請 生活実態をみよ

愛労連は4月17日、労働  
局賃金課に対し、時給10  
00円以上の引き上げをは

じめ、委員の公正任命、意  
見陳述の実施などを要請し  
ました。「現行の最低賃金  
では生活ができない」、「改  
正最賃法を生かした生計費  
重視を」などを求めたもの

でないことが明らかにな  
りました。今年の春闘結果から  
ればたいへん厳しいとりくみ  
になることが予想されま  
す。すでに財界は「引き上

## 時給1000円以上は常識だ

### 財界早くも「引き上げ自粛」を主張

今年2月、多くの組合員  
が参加して「最賃生活体験」  
を実施しました。その結果、現行  
最低賃金では生活

ができないことが明らかにな  
りました。今年の春闘結果から  
ればたいへん厳しいとりくみ  
になることが予想されま  
す。すでに財界は「引き上



最賃Tシャツは全労連青年部が青年からデザインを公募して作成しました。ウチワと一緒に今後の宣伝行動やハンガーストライキで活用し、視覚にもアピールしていきます

### 春闘結果に従属せず くらせる賃金の確保を

今年2月、多くの組合員  
が参加して「最賃生活体験」  
を実施しました。その結果、現行  
最低賃金では生活

ができないことが明らかにな  
りました。今年の春闘結果から  
ればたいへん厳しいとりくみ  
になることが予想されま  
す。すでに財界は「引き上

げの自粛」を主張していま  
す。これに対する愛労連の最  
終結果、現行最低賃金では生活  
ができないことが明らかにな  
りました。今年の春闘結果から  
ればたいへん厳しいとりくみ  
になることが予想されま  
す。すでに財界は「引き上

## 2010年NPT再検討会議に向けて

## 平和行進(5/31~6/11)に参加を

### 2009年あいち平和行進コース一覧

|          | 出発   | 昼食  | 集合  |
|----------|--|---|---|
| 5月31日(日) | 湖西西部公民館前広場<br>11:00集合  | →   | 桜丘高校(歓迎会)<br>17:10~17:40                          |
| 6月1日(月)  | ①豊橋市役所<br>8:15~8:45<br>②豊川稲荷公園<br>8:45~9:25  | 御津生涯学習センター<br>12:40~13:30<br>"  | 蒲郡市役所<br>17:20~18:05<br>"                         |
| 6月2日(火)  | ①両町公園(岡崎市役所北<br>9:00~9:20<br>②豊田市役所<br>18:00~18:20   | 安城・白山神社<br>12:20~13:50<br>→   | COOP安城よこやま<br>15:20~15:30<br>豊田市役所<br>19:00~19:20 |
| 6月3日(水)  | 知立市役所<br>9:30~9:50   | 野田公園<br>12:30~13:50   | 刈谷市役所<br>16:45~17:10                              |
| 6月4日(木)  | 常滑市役所<br>8:30~9:00   | 知多市役所<br>12:00~13:00  | 東海市役所<br>15:00~15:30                              |
| 6月5日(金)  | 名古屋市役所<br>8:10~8:35  | 北名古屋市文化労働会館<br>12:50~13:40  | 岩倉市役所<br>15:30~16:00                              |
| 6月6日(土)  | ①小牧市役所<br>9:00~9:30<br>②自衛隊西山駐屯地裏<br>9:00~9:30<br>③春日井東部市民センター<br>9:00~9:30<br>④小牧東部市民センター<br>9:00~9:30<br>⑤豊山町役場庁舎<br>10:00~10:30 | 美濃町公民館<br>12:00~12:50<br>COOP上八田店<br>11:40~12:40<br>JR高蔵寺駅<br>12:30~13:30<br>美濃町公民館<br>12:00~12:50<br>美濃町公民館<br>12:00~12:50 | 春日井市役所<br>15:30~16:10<br>"                        |
| 6月7日(日)  | 中村公園<br>9:00~9:30<br>※その他、名古屋市内<br>12コースで集中行進  | 西柳公園<br>11:30~12:20   | ビースアクション2009<br>13:30~15:00<br>若宮広場<br>※集会後、折り鶴行進 |
| 6月8日(月)  | 瀬戸・宮川モール<br>9:00~9:15  | 尾張旭市民会館<br>12:00~13:00  | 守山生涯学習センター<br>16:30~17:00                         |
| 6月9日(火)  | 津島市役所<br>9:00~9:30   | 稻沢市平和支所<br>12:00~13:00  | JR稻沢駅ロータリー<br>17:00~17:30                         |
| 6月10日(水) | 一宮市役所<br>9:00~9:30   | 一宮市尾西庁舎<br>11:50~13:00  | JR木曽川駅<br>16:40(流れ解散)                             |
| 6月11日(木) | 江南市民文化会館南駐車場<br>8:30~8:50  | →   | 各務原市民プール横<br>(引き継ぎ集会)<br>12:10~12:30              |

## 公務災害認定を 必ず勝ち取る!

「鳥居建仁先生の公務災害認定」を求める会  
事務局長 杉林信由紀

私たち、底なしの徒労感  
でどうしようもなくなるこ  
とが度々です。不景気でも  
政治に信頼感があれば明日  
を信じられるのに! (ペニネーム・ヴィオラ)

■都労委にて6月22日愛知  
工場の組合状況と不当労働  
行為、私の思いを立証しま  
す。今準備しています。(明治乳業争議団・野村茂)

■政治家はどうしてこうも  
お金に目がないんだろう?  
権力も金の力もない勤勉な  
私たちの姿勢で頑張りたいと思  
います。(愛高教・今村浩)

私たち、底なしの徒労感  
でどうしようもなくなるこ  
とが度々です。不景気でも  
政治に信頼感があれば明日  
を信じられるのに! (ペニネーム・ヴィオラ)

## みんなの声

私たち、底なしの徒労感  
でどうしようもなくなるこ  
とが度々です。不景気でも  
政治に信頼感があれば明日  
を信じられるのに! (ペニネーム・ヴィオラ)

■都労委にて6月22日愛知  
工場の組合状況と不当労働  
行為、私の思いを立証しま  
す。今準備しています。(明治乳業争議団・野村茂)

■新たな年度を迎える前に、  
きの姿勢で頑張りたいと思  
います。(愛高教・今村浩)

■鳥居先生は発症1週間  
前の時間外労働は45時間  
間、1ヶ月で128時間  
50分になり、時間外労働  
時間過密労働に追われて  
いては、いのちと健康を  
守ることも、子どもや親  
が望むより良い教育環境  
はできません。

■愛労連・愛教労をはじ  
めとする皆さんご支援と  
豊橋市教育長の勇気あ  
る措置のおかげで、2月  
から彼は石巻中学校の生  
徒がとりくんだテストの  
採点をするために、週1  
回1時間だけですが、学  
校に出かけられるよう  
なりました。

裁判に勝訴すれば、分  
限免職も取り消され、職  
場復帰も可能となりま  
す。だから、なんとして  
も勝たねばなりません。

引き続きご支援をよろ  
しくお願いします。